

# PJS

## Polresta Mataram Gelar Sosialisasi Sejarah Kepahlawanan Komjen Pol (P) M. Jasin Dan Polisi Istimewa

Syafuruddin Adi - [MATARAM.PJS.OR.ID](http://MATARAM.PJS.OR.ID)

Jun 11, 2024 - 15:32



Mataram NTB - Polresta Mataram Polda NTB untuk meneladani nilai-nilai Kepahlawanan dan perjuangan Komjen Pol (P) M. Jasin dan Polisi Istimewa melaksanakan sosialisasi bertempat di Gedung Wira Pratama Polresta Mataram. Selasa, (11/06/2024)

Kegiatan yang dilaksanakan ini di pimpin langsung oleh Kapolresta Mataram Kombes Pol Dr Ariefaldi Warganegara SH SIK MM CPHR CBA diwakili oleh Kabag SDM Kopol I Gede Ariadana SH dan dihadiri perwakilan personel Polresta Mataram masing-masing Satker dan Polsek Jajaran.

Kapolresta Mataram melalui Kabag SDM Kopol I Gede Ariadana SH saat memberikan sosialisasi mengatakan bahwa ini bertujuan untuk memperkuat semangat juang dan dedikasi personel melalui peneladanan tokoh-tokoh bersejarah dalam tubuh Polri.

" Pentingnya meneladani Komjen Pol (P) M. Jasin, yang dinobatkan sebagai Pahlawan Nasional pada tahun 2015. " Beliau adalah polisi pertama yang mendapat gelar Pahlawan Nasional dan dikenal sebagai pembentuk Satuan Brigade Mobile (Brimob) menjadi satuan elite tertua di Kepolisian RI," ucapnya

" Kami berharap dengan adanya pengetahuan tentang sejarah kepahlawanan Komjen Pol (P) M. Jasin dalam rangka memperingati hari Bhayangkara Ke-78 semoga nilai-nilai ini bisa kita resapi kemudian kita internalisasikan sebagai anggota Polri ", imbuhnya

Kopol Gede lanjut menegaskan dengan meneladani dan menghayati sejarah perjuangan para pahlawan adalah penting. "Ini bukan hanya sebagai pengingat perjuangan polisi di masa silam, tetapi juga sebagai teladan bagi kita terlebih sosok Komjen Pol (P) M. Jasin yang dikenal sederhana.

"Kegiatan sosialisasi ini berakhir dengan suasana penuh semangat dan antusiasme dari para peserta, diharapkan melalui kegiatan ini, nilai-nilai kepahlawanan dan semangat juang Komjen Pol (P) M. Jasin dan Polisi Istimewa dapat tertanam kuat dalam setiap anggota Polresta Mataram . Nantinya personel mampu menghadapi tantangan tugas dengan dedikasi dan integritas tinggi. (Adb)